

学校支援ボランティア「あさひ」通信



学校支援版 vol.23 (R4.12.22)

学校支援コーディネーター 松葉 明美



師走の候 皆さまにおかれましては、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。学校では、12月17日(土)地域防災訓練を実施しました。1年生が身近な地域の過去の自然災害を知り、地域を知ることや備えの必要性を学び、2年生が段ボールを使って避難所設営を実施、3年生がHUG(避難所運営ゲーム)を防災士の方の助言ももらいながら、災害時を想定しての学びができました。1年から3年まで防災の学びが深まっています。



1年生の活動の様子



2年生段ボールの避難所



3年生避難所設営ゲーム

【ドイツのクリスマスイベントにボランティア参加】

旭中の生徒にボランティアの依頼があり、12月17日(土)14:00から行われたドイツのクリスマスイベントに参加しました。異文化にふれコミュニケーションの場でもある、このイベントに参加し多くのことを学びました。イベントに向けて準備から参加しました。当日は色々な場所に配属され、ボランティアとして活発に活動しました。



<ゴミの分別のお願い>

【ハーブ畑にカモミール】

【旭小学校はげまし隊導入に向けて】



3学期から旭小学校にも「はげまし隊」の方が入ることになりました。この日は、説明を受けて授業を見学しました。



ハーブ畑にカモミールが仲間入りしました。東郷学園で栽培している苗をいただきました。旭中でも大事にして増やしていきます。